

Tanzfestival „Tanz begeistert“ Projektbeschreibung

Der Hessische Landesverband Tanz (HLV Tanz) hat seinen Sitz in 69488 Birkenau, einer Gemeinde an der Bergstraße. Mit seiner festen Verankerung in der Region seit 2017 und der engen Zusammenarbeit mit der Gemeinde und des Bürgermeisters wird in diesem Jahr das Tanzfestival „Tanz begeistert“ zum zweiten Mal durchgeführt.

Den Zugang zum Tanz und zur Bewegung jedem Kind und Jugendlichen zu ermöglichen bzw. den Einstieg so leicht wie möglich zu gestalten, ist eines unserer Ziele.

Durch Tanz und Musik können sich Kinder und Jugendliche noch einmal ganz anders ausdrücken, als sie es vielleicht verbal tun würden. Im Tanz können sie sich ausprobieren, ihre Grenzen testen und darüber hinauswachsen, sie lernen Gleichgesinnte kennen, stärken ihr Selbstbewusstsein, ihre Motorik und damit verbunden ihre Kognition.

Aktuell betrachtet ist Tanz zudem ein internationales Kommunikationsmittel, das jeder versteht und damit zur Integration beiträgt.

Wir wollen mit diesem niederschweligen Angebot erneut Kindern und Jugendlichen im Alter von 7- 17 Jahren, die bisher noch keine oder wenig Berührungspunkte mit dem Tanz hatten, eine Möglichkeit bieten, sich dahingehend auszuprobieren und die Vielfältigkeit im Tanz kennenzulernen. Dies trägt zu ihrer Persönlichkeitsentwicklung bei und fördert zudem ihre Sozialkompetenz.

Deshalb bieten wir in diesem Rahmen Tanzworkshops für Anfänger und Interessierte an und zusätzlich an diesem Tag eine Plattform, um sich auf der Bühne und beim gemeinsamen Tanzen zu präsentieren.

Das Festival findet in wertungsfreier Atmosphäre statt. So wird das Zusammentreffen und -tanzen von interessierten Einsteigern und erfahreneren Gruppen- zusätzlich an diesem Tag- für beide Seiten inspirierend und motivierend sein und kann ein Netzwerk für Betreuer*innen/ Trainer*innen schaffen.

Food Trucks und ein Catering für Helfer*innen und Dozent*innen sorgen für das leibliche Wohl, Sitzgelegenheiten laden zum Verweilen und Unterhalten ein. Ein Moderator wird die Veranstaltung begleiten und mit Informationen zu Workshops, Tanzgruppen etc. durch den Tag führen. Für die geplanten Workshops werden namhafte Dozent*innen aus der Region eingeladen, die im Bereich Hip Hop und dem Unterrichten der unterschiedlichen Stilrichtungen jahrelange Erfahrung vorweisen.

Hessischer Landesverband Tanz e.V.
1.Vorsitzende Nadine Stein
Hornbacher Str. 1a
69488 Birkenau

Mobil: 0178 - 5219671
info@hlv-tanz.de
www.hlv-tanz.de



Die „offene Bühne“ stellt an diesem Tag eine Möglichkeit dar, sich selbst vor Publikum zu präsentieren oder als Zuschauer*innen weitere Tänzer*innen und Tanzgruppen aus der Region anzusehen. Zur besseren Organisation und zeitlichen Planung werden sich diese im Vorfeld über den HLV anmelden (online/ vor Ort). Zusätzlich werden Zeitfenster für spontane Tanzeinlagen der Teilnehmer*innen eingeplant.

Zum Abschluss der Veranstaltung wird mit allen Teilnehmer*innen und auch Zuschauer*innen ein gemeinsamer Flashmob einstudiert- eine einfache Bewegungsabfolge zu einem aktuellen Musikstück, das gute Laune macht und alle Teilnehmer*innen hinter, vor und auf der Bühne beim gemeinsamen Tanzen vereint.

Schirmherrin ist in diesem Jahr die Sparkassenstiftung Starkenburg. Unterstützt werden wir bei unserem Vorhaben vom Bürgermeister der Gemeinde Birkenau, dem Landrat des Kreis Bergstraße und Antenne Bergstraße.

Hessischer Landesverband Tanz e.V.
1.Vorsitzende Nadine Stein
Hornbacher Str. 1a
69488 Birkenau

Mobil: 0178 - 5219671
info@hlv-tanz.de
www.hlv-tanz.de